

3 PESOS



ENTORNO

REDACCION@ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX



WWW.ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

TEMP. MÍN.
AYER
12 °C

Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Ainza

AGENTES MUNICIPALES

Evitan suicidio de quinceañero

La directora de Seguridad Pública Municipal, Cristina García pasaba por el distribuidor vial del bulevar Morelos cuando observó a Julio a punto de lanzarse al vacío y al hacerlo alcanzó a sujetarlo

GERARDO LÓPEZ

Con bastante dificultad por usar muletas, un adolescente identificado como Julio, de 15 años subió hasta la parte alta del distribuidor vial ubicado en el cruce de los bulevares José María Morelos e Ignacio Soto, con el objetivo de morir para ir al cielo y reunirse con su abuelita.

Eran alrededor de las 10:50 horas de ayer cuando llegó hasta el punto elevado y esperó la oportunidad para cruzar los carriles que conducen de sur a norte.

Posteriormente, se desplazó hasta la guardia metálica o barandal del ala oriente de la obra vial, recargó su muleta sobre el muro de contención lateral y comenzó a trepar para quedar colgado hacia el vacío.

Conductores que pasaban por el sitio observaron al menor de edad en su intento por cometer suicidio y alertaron a la línea de emergencias 911,

e incluso hubo algunos que detuvieron la marcha de sus carros para pedirle que no lo hiciera.

A esa hora, Cristina García García, directora de la Policía Municipal, se desplazaba en sentido de sur a norte por el bulevar Morelos y estaba a punto de tomar la rampa del distribuidor, cuando la operadora de la línea de emergencias emitió el reporte de intento de suicidio.

La oficial de tuvo la patrulla e inmediatamente caminó hasta el sitio donde el joven pendía a través de sus manos asido de los tubulares del barandal.

Después llegaron más agentes, de diversas corporaciones, lo cual hizo que el joven comenzara a exigir que se retiraran, pero Cristina se quedó a corta distancia de él, tratando de disuadirlo.

"Quiero morir para ir al cielo para estar con mi abue-



La directora de la Policía Municipal, Cristina García dialogó con el pequeño y lo sujetó al lanzarse al vacío lo que impidió que consumara su suicidio

lita", fue la razón que el quinceañero dio a la jefa policiaca, mientras ella le pedía que no se aventara al vacío.

En un descuido del menor la mujer policiaca ahuyentó hacia él logrando tomarlo de un brazo mientras pedía apoyo de los demás oficiales

que estaban a la expectativa a pocos metros de donde intentaba lanzarse el adolescente; por segundos, el suicida quedó colgado únicamente de la mano de la jefa policiaca, a varios metros de altura.

La reacción de la oficial y de sus colegas, permitió

que el adolescente fuera colocado sobre la superficie de rodamiento, quien mediante un intenso clamor pedía que lo soltaran porque quería reunirse con su familiar fallecido, mientras García García le

amor, te vamos a ayudar".

El joven quedó a disposición de personal encargados del Programa Salvavidas, del Desarrollo Integral para la Familia (DIF).

Sufre bullying 2

GOBERNADORA PAVLOVICH Y EMBAJADORA DE REINO UNIDO

Dialogan con mujeres líderes de Sonora

La mandataria sonorense, Claudia Pavlovich, ante la diplomática Corin Robertson, hizo un recuento de las acciones emprendidas en beneficio de las féminas, durante su gestión



La gobernadora Claudia Pavlovich y la embajadora de Reino Unido, Corin Robertson

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

En un encuentro con mujeres líderes de Sonora y la embajadora del Reino Unido en México, Corin Robertson, la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano reafirmó

el compromiso de su administración para promover y avanzar en el empoderamiento de las mujeres en Sonora.

La mandataria estatal reconoció lo difícil que ha sido la lucha de las mujeres

en Sonora en la búsqueda de igualdad, y destacó que, con base a su determinación, capacidad y esfuerzo, han sabido ganar terreno en áreas que anteriormente eran ocupadas sólo por hombres, de ahí la importancia de la reunión con la embajadora británica, quien se ha destacado por luchar en crear políticas públicas con perspectiva de género.

"La lucha por la igualdad de las mujeres no ha sido corta ni fácil, ni ha concluido; los últimos tiempos nos demuestran que falta todavía mucho por recorrer; esta reunión es de gran importancia porque compartimos ideas, experiencias y eso logrará que sigamos avanzando", destacó la gobernadora en el encuentro celebrado en días pasados.

La gobernadora Pavlovich expuso las acciones que ha emprendido su gobierno en beneficio de las mujeres en Sonora, como el proyecto Soy Pilar, en el que a través de la Secretaría de Desarrollo Social en Sonora (Sedesos), madres jefas de familia pueden acceder a proye-

tos productivos para llevar el sustento a su hogar y la aplicación Mujeres Seguras, a través de la cual en sus teléfonos celulares las usuarias pueden alertar a las autoridades y su red de confianza en caso de sentirse en riesgo.

Al respecto, Corin Robertson, embajadora del Reino Unido en México, destacó el empoderamiento de las mujeres sonorense, tanto en el sector privado como en la función pública, que es encabezada por la gobernadora Pavlovich y que es vital para el desarrollo en la entidad.

"Eso es muy impresionante para mí, hay un enfoque tan importante en el tema de género aquí en Sonora, porque eso es clave para el desarrollo socioeconómico de cualquier país", indicó.

La cooperación de la Embajada del Reino Unido en México con Sonora se fortalecerá, señaló Corin Robertson, sobre todo con programas y proyectos con perspectiva de género en temas como educación y energías limpias, en beneficio de las niñas, jóvenes y mujeres de Sonora.

GERARDO LÓPEZ Y CARMEN CHÁVEZ

Una gran sorpresa se llevó varías personas que de partían en un bar la noche del miércoles, cuando parte del techo se vino abajo y cayó sobre una joven.

El incidente sucedió alrededor de las 23:55 horas en la plaza comercial denominada Colosus, ubicada en el cruce de los bulevares Luis Donaldo Colosio y Paseo Las Quintas, en la colonia Montebello.

A esa hora se informó a las autoridades que en un local del complejo, denominado La 4 Taquería y Cantina, parte de la techumbre cedió y había personas lesionadas, por lo que acudieron agentes de la Policía Municipal y paramédicos de Cruz Roja, quienes encontraron en el lugar a una mujer lesionada.

La fémima indicó que una parte de la tablarrería del techo la golpeó en la cabeza y tras ser auscultada por los socorristas, estos manifestaron que presentaba lesiones por golpes en diversas partes del cuerpo, aunque se negó a ser trasladada a una clínica e indicó que ella lo haría por su cuenta.

Valoría protección civil colapso
La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) suspendió la operación del

establecimiento La 4 taquería y cantina, ubicada en la plaza comercial Colosus, hasta que se corrija los problemas estructurales causados por el colapso del techo del establecimiento.

Ricardo Vázquez Aguayo, encargado de despacho de la CEPC, aclaró que el incidente fue reportado por ciudadanos el miércoles por la noche al C5 como un derrumbe y no como colapso estructural en un área comercial, por lo que se dio otra percepción.

Al conocer este jueves la información que prevalecía en las redes sociales se acudió al lugar, ubicado por el bulevar Colosio y Paseo Las Quintas, para hacer la inspección física de los daños ocasionados, anotó el funcionario estatal.

"Si nos hubieran dado el reporte como se dio, se actúa inmediatamente, hoy por la mañana acudieron los inspectores para valorar", anotó el encargado de la CEPC al subrayar que de forma conjunta con especialistas como director responsable de la obra, arquitectos e ingenieros se hace un estudio estructural para tomar las medidas preventivas.

El lugar por lo pronto está en suspensión hasta que se realice la valoración por especialistas, como acción preventiva, resaltó.



La estructura que colapsó en el bar lesionó a una mujer quien se negó a ser atendida

EN LA INVASIÓN TRES REINAS

Muere sexagenario discapacitado en incendio

GERARDO LÓPEZ

Un hombre en condición de discapacidad murió alrededor de la medianoche del miércoles al generarse un incendio en el interior de su domicilio del cual no pudo ponerse a salvo.

El incendio fue reportado a las 23:59 horas, en una vivienda ubicada en el cruce de avenida Rey Asay y calle Eucalipto,

en la invasión Tres Reinas.

A esa hora, residentes del sector se percataron que del interior de casa de Leónardo Gustavo, de 67 años, salía mucho humo y le avisaron al joven encargado de cuidarlo, quien vive en el mismo sector.

Cuando el hombre, de 29 años, arribó al sitio abrió la puerta y salió demasiado humo, posteriormente arribaron

el cuerpo del sexagenario, con quemaduras en gran parte del cuerpo.

Al sitio llegaron elementos de Bomberos de Hermosillo y paramédicos de Cruz Roja, estos últimos auscultaron a la persona e indicaron que no contaba con signos vitales.

El área fue acordonada por agentes de la Policía Municipal y posteriormente arribaron

elementos del Departamento de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado para realizar el levantamiento de evidencias.

Un agente del Ministerio Público del Fuero Común difundió el deceso y ordenó el traslado del cuerpo al Servicio Médico Forense para la práctica de las pruebas periciales de ley.

RADIO TAXIS CANAL 17

\$50

GRAN PROMOCIÓN*

*VÁLIDO DEL LUNES A JUEVES DE 17PM A 5 AM · VIAJE SIN ESCALAS HASTA 4 PERSONAS

FINAL NORTE
PERÍMETRO DE PROMOCIÓN
SILVO. PORTILLOTEL. 216.33.33
6621 56.44.44

Santoral de hoy

Hilario • Macario • Roman • Antonia F.